

  
  

世界に希望を生み出そう  
2023-24 年度 RI テーマ  
CREATE HOPE  
in the WORLD  
国際ロータリー会長  
ゴードン R. マッキナリー

# Weekly Bulletin

## 藤枝南ロータリークラブ 会報

例 会：毎週金曜日  
会 場：小杉苑 藤枝市青木 2-35-30  
T E L：054-641-3321

事務局：藤枝商工会議所内  
T E L：054-646-3919 F A X：054-643-2000  
E-mail：jimukyoku@fujieda-south-rotary.jp

2023-24 年度  
会長：渡邊博文 副会長：漆畑雄一郎 幹事：富澤賢一 副幹事：中山恵喜

### 例 会 第 1 5 3 7 回 通常例会/小杉苑

ソング：我らの生業、青い山脈 ソングリーダー：桑原茂君

### ■ 会長挨拶

渡邊博文君



何日か寒い日が続いていますが、今日は少し過ごしやすい日となりました。

皆様にご協力いただきました、ウクライナ募金、そして第四グループの合同事業でヤマハスタジアムにて行いましたウクライナ募金、能登半島地震募金ありがとうございました。ヤマハスタジアムにてのウクライナ募金は 11 万円ほど集まりました。能登半島地震募金は、50 万円ほど集まったようです。能登半島地震募金のお金は、ヤマハ関係者に渡し、赤十字募金となりました。東北の震災の時、当社は、先方で軽トラックが欲しいとの依頼があり寄付した記憶があります。お金だけではなく、必要とする物資も今後支援の対象になるでしょうか。

ウクライナ募金は、以前からの 9 クラブ合計、120 万円ほど集まり、2 月 13 日に東京のウクライナ大使館にガバナー補佐以下、9 クラブ会長が届けに行く予定となりました。ご協力いただき、ありがとうございました。当クラブの能登半島地震募金は 2 月の理事会にて協議して皆様にまたお願いをいたします。よろしくお願ひいたします。

今月は、「職業奉仕」月間です。職業奉仕について

お話をしてみたいと思います。

日本語での職業奉仕よりも、ロータリー発祥の地のアメリカ英語だと分かり易いかと思います。職業は VOCATION、「天職」といった意味です。OCCUPATION が職業ですね。奉仕は、「サービス」。奉仕は、日本語にすると、少しニュアンスが違ってくると思います。上の方に仕えるようなこと。また、公共的なことに関与することになってきます。「サービス」は、他のためになるような行為などと考えます。我々すべての職業は、なくてはならない天職です。社会から必要とされていることと考えます。例えば、靴の製造販売の仕事が、世界で一か所に集まっていて、天災などで焼失してしまったら、皆さん素足で歩いたり走ったりしなければならなくなり、大変困ります。健康をも維持できなくなります。なくてはならない「天職のサービス」、靴屋さんです。その仕事、職業そのものが他人の生活を豊かにしてくれる（サービスを提供）しているのです。

ここで大切になるのが、我々が、いつも唱和している四つのテストです。

1. 真実かどうか（誇大広告となっていないか、うそは、ないか）
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか（ライバルを批判したり、だましたりしてはいけない）
4. みんなのためになるかどうか

倫理観を持ち、心の中心において天職を全うすると、信用・信頼され仕事が旨くいき、社会に認められ必要とされる職業になっていると考えます。職業奉仕について、述べてみました。我々自身の仕事をロータリー精神にのっとりすることが職業奉仕となります。皆さん、職業奉仕、頑張りましょう。



のか正直覚えていません。ただ、宇宙から見える唯一の建造物と言うだけあり、圧巻ではありますが人の多さが際立ちました。天津では日本では有名な天津飯や天津甘栗を探しましたが残念ながらありませんでした。河南省では鄭州、拳法で有名な少林寺では、黄色い服を着た僧侶が武術を披露していました。当時は訓練していると思いましたが、今考えるとショーだったのかな？と思います。陝西省では兵馬俑で有名な西安、ここでは兵馬俑の第一発見者と言う老人にサインして貰いました。目が弱いのでフラッシュをたかないように注意され、写真も暗く写っていました。十数年も後に行った知り合いもサインして貰い同様の注意を受けていたので、そこまで長生きしないよな？2代目3代目が居るからハッキリ写るフラッシュをたいてはいけないのかな？農民なのに字が書けることは凄いな。とかついつい疑ってしまう器が小さな自分があります。辛い料理といえば四川料理を思い浮かべる方が多いと思いますが、湖南省長沙の料理は辛いものが好きな私でも辛くて食べられませんでした。上海は今では大都市ですが、当時中国返還前の香港から船で入ったこともあり、香港と比べてしまうと都会との印象は薄かったことを覚えています。ウーロン茶で有名な福建省では福州、厦門。雲南省は1ヶ月かけて回りました。最初は昆明に入りお米の麺を食べ、タイやラオス国境付近の西双版纳へ行き道中バスの排気ガスにやられて高熱が出て人生初の中国で入院し点滴を打ちました。南国ですので果物も色々ありましたが、思い出は病院だけでした。その後、ミャンマー国境の瑞麗ではパキスタン系の人が多くとても中国人とは思えませんでした。そこで食べたカレーはスパイスが効いていて美味しかったです。丁度お祭りもやっていたので覗いて来ました。民族衣装を着た独特なお祭りでした。次に行った大理は湖が一望できる綺麗な町でした。麗江では馬で山を登る体験をし、東巴文字と言う象形文字にも触れました。最後にチベットの影響が強い中甸では、チベット寺院を巡り標高が高いので、夜空の星が数えきれないほど無数に輝きを放ちとてもとても綺麗でした。そのほとんどが、25年以上前の話で当時はバックパック1つ担ぎ、宿泊場所も1ベッド150円程度の貧乏旅行でした。その土地土地で出会った人や当時は新幹線や高速道路も整備されておらなかったもので2泊3日の寝台列車で出会った人々との会話が一番生きた中国語が学べたと思いま

す・・・

と、無理やり良い思い出にしようとしておりますが本当は飲み屋で女の子と仲良くなりたくて口説く言葉を一生懸命覚えたので、私の中国語は夜しか通用しません。

学生時代の経験は今でも役に立っており、出張では中国の椎茸産地にも行くのですが、ここでは言えない様な劣悪な環境にも出くわします。昔の中国を知っている私はちょっとやそつとの事では動じません。社会人になってからの累計3年半(厦門で2年、大連で1年半) 駐在していた経験も生きているかもしれせん。

こういうことを言うと家族に怒られますが、うちの娘は made in China です。妻は日本人ですが、私が妻と一緒に中国駐在中に中国で妊娠して妊娠がわかった時点で妻は日本に帰国しました。出産の時は私の一時帰国に合わせたかのように娘は生まれてくれました。そんな娘に世界でも通用するように英語のマナーから真菜と名付けました。その娘は成人を迎え中国ではなく韓国に興味があるようです。嫁に内緒で子供と中国語で悪口を言うとの私の密かな野望は潰えました。でも大丈夫です。私にはまだ息子が3人居ます。気にならないでしょうが一応息子3人共 made in Japan です。これから始めたいことは中国語で悪口を言い合うために息子に中国語を教える。でも良いのですが、とても小さな人間になってしまうので、今まで子供が小さくて出来なかったゴルフを遅まきながら始めたいと思います。いざ始めようとクラブを選ぶ段階でシャフトが固いだの柔らかいだの角度がどうなので何を選んで良いのかわからず挫折しかけております。皆様の温かい言葉かけが頼りですので、色々教えて頂けると幸いです。ほとんど旅の思い出話になってしまいました。お付き合い頂き有難う御座います。

そして、今後ともよろしく願いいたします。

ご清聴ありがとうございました。

佐野博己君



皆さんこんにちは、これから始めたい事、とお題を頂きました。昨年、藤枝の商工会議所さんの補助

で弊社のキャッチコピーやコンセプトなどの相談をさせて頂きました。

派遣の先生と話した結果

株式会社佐野屋の新しい方向性として「真健康！」としました。そのなかで3つの柱として

- 1、 建材の建築資材の総合卸業先ずは！相手先のニーズを聴く！健康で快適な住まい空間の提案（システムキッチン・バス・トイレ・床板・空健康気清浄機等の提案 ショールームツアー（少人数で）
- 2、 整体業『花なり』会社事務所内と榛原細江にスタジオあり幅広くPR・
- 3、 日健総本社のクロスタニン事業 食品・化粧品・のり面工事・体の健康を第一に！先ずは周囲の方々の血流測定をして現在の身体のコンディションを計測して必要な物と必要でないものをお伝えする。

\*妻と二人でするランチ会を月に1回おこなう。

\*弊社への来場客を増やす（お茶してもらう）

クロスタニンゴールド、ドナリエラ、エバヤングを代表とする食品事業を始め、医薬品事業、一般食品事業、化粧品事業、暮らし用品事業、飼料・肥料事業のマイクロアルジェ6事業を確立し、40数種類を超える商品群は、国内はもとより、海外のお客様のニーズにもお応えし、世界中の人々から喜ばれております。 \*ご清聴ありがとうございました。

## 例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
2/2(金) 第 1538 回	会員卓話	理事会
2/9(金) 第 1539 回	外部卓話	小杉苑
2/16(金) 第 1540 回	会員卓話	小杉苑
3/1(金) 第 1541 回	IGM 報告	理事会

### RLI 修了者





瀬戸谷生き生き  
フォーラムで活  
動を始めた平成  
19年の人口は、  
3000人でしたが  
昨年までの17年  
間で2000人を下  
回りました。  
人口の自然減を

止めることは困難です。

まち〜むら交流によって、瀬戸谷を好きになり移住していただくように、役員のみなさんと話し合いをし、これまで5本の提言書を行政に提出しました。

- ① 瀬戸谷への移住希望者は、100件ありますが供給はその1割です。
- ② 子どもが少なくなり、稲葉小学校に編入することを心配していましたが、小中一貫教育の推進によって、子どもたちは元気に通学しています。
- ③ 高根幼稚園と瀬戸谷幼稚園が一つになり、せとやこども園となり、地区外の子どもも加わり定員いっぱいです。
- ④ その他
  - ・瀬戸谷中学校の芝生化をして、ドイツ フランクフルトのジュニアユースチームの拠点になりました
  - ・新陶芸センター、道の駅の工事が始まりました
  - ・びく石のキャンプ場が4月からオープンします
  - ・トレイルランニングのコースとして活用されました
  - ・昨年から、高齢者へのドアTOドアの移動支援が始まりました
- ⑤ 昨年のまるかじりでは、250人が参加したみかんの皮飛ばしやお花畑もこの活動の一環です。卓話で宮古島の話をしました。瀬戸谷での活動は私のライフワークです。



(担当/森竹君)